



Una profesional del CRE Alzheimer pasea con uno de los usuarios.

ALMEIDA

El centro virtual de envejecimiento tendrá una inversión de 2 millones

OLGA PRIETO
SALAMANCA

El denominado centro virtual de envejecimiento, impulsado por el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias (CRE Alzheimer) y la Fundación Reina Sofía y liderado

por la Fundación General de la Universidad de Salamanca tendrá una inversión superior a los 2,25 millones, según adelantó ayer el director gerente de esta institución, Alejandro Esteller, quien recordó que a través de esta iniciativa se promoverá "un modelo de atención fundamentado en la

calidad de vida" de las personas de más edad.

El proyecto, bautizado como Espacio Transfronterizo sobre Envejecimiento, también cuenta con la participación de dos entidades portuguesas, la Asociación de Apoyo y Estudio de las Psicognosis en la Raya Central y la Asociación Humanitaria de Enfermos de Parkinson y Alzheimer, cada una de las cuales gestionará unos 330.000 euros, mientras que el CRE Alzheimer, con sede en Salamanca, dispondrá de unos 877.000 y la Fundación General de la Usal, 17.000 euros.

Además, esta nueva estructura, cuyo contenido se presentará en septiembre en Salamanca, ha establecido "alianzas estratégicas" con otras prestigiosas instituciones que actuarán como socios no financieros: la Fundación Reina Sofía, la Universidad Lusófona de Humanidades y Tecnología y el Instituto Politécnico de Castelo Branco, ambas de Portugal.

Como ya avanzó este periódico, el proyecto pretende vehicular todas las actuaciones de tipo sociosanitario que se dirijan a mejorar la calidad de vida de las personas mayores, y lo hará desde distintos ejes, entre los que destaca la creación de una plataforma virtual que facilitará el acceso, no solo a "información innovadora", sino también a los recursos asistenciales disponibles, además de favorecer el desarrollo "de nuevos perfiles profesionales" que permitan responder a las nuevas necesidades. ■

EN SEPTIEMBRE

Una estructura de soporte para la red mundial de expertos

La Fundación General acaba de dar un paso más en el desarrollo del proyecto que lidera, tras publicar la adjudicación provisional del servicio, que se prevé elevar a definitiva el día 28 y que incluye la creación de la plataforma web, la Red de Cooperación Transfronteriza, un Observatorio sobre el Envejecimiento y un programa de formación y encuentros científicos. Será la empresa Desarrollo del Territorio y Sociedad del Conocimiento la encargada de poner en marcha esta iniciativa, que servirá de soporte a la Red Internacional de Expertos impulsada desde el CRE Alzheimer para favorecer el intercambio y la investigación en el campo de las intervenciones sociosanitarias y las terapias no farmacológicas, y que ya integra a más de 20 países. Además, la plataforma podría gestionar el Banco de Recuerdos, creado recientemente por la Fundación Reina Sofía.